

**RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJAN
DARING**

Sekolah : SMP Oke	Kelas/Semester : VII / 2	KD : 3.4 dan 4.4
Mata Pelajaran : BAHASA INGGRIS	Alokasi Waktu : 2 Jam Pelajaran	
Materi : <i>Descriptive Text</i>		

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

Setelah mengikuti serangkaian kegiatan pembelajaran, peserta didik dapat:

- Menyusun **teks deskriptif** lisan dan tulis, sangat pendek dan sederhana, terkait orang, binatang, dan benda, dengan memperhatikan fungsi sosial, struktur teks, dan unsur kebahasaan, secara benar dan sesuai konteks.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

MEDIA	ALAT	SUMBER
Whatsapp, googe form, slide presentasi (PPT) serta video pembelajaran yang dimuat di channel youtube sekolah.	Laptop, handphone, tablet dan gawai lainnya.	Buku guru dan siswa Modul, bahan ajar, internet dan sumber lain yang relevan

PENDAHULUAN	<ol style="list-style-type: none"> 1. Guru memberi salam dan mengajak peserta didik berdoa bersama (<i>Religious</i>) 2. Guru mengecek kehadiran peserta didik (<i>melalui Whatsapp group, Google Form</i>) 3. Guru menyampaikan tujuan dan manfaat pembelajaran tentang topik yang akan diajarkan 4. Guru menyampaikan garis besar cakupan materi dan langkah pembelajaran
KEGIATAN INTI	<ol style="list-style-type: none"> 5. Peserta didik diberi motivasi dan panduan untuk melihat, mengamati, membaca dan menuliskannya kembali. Mereka diberi bahan bacaan dan contoh (<i>melalui Whatsapp group</i>) terkait materi <i>menyusun Descriptive Text sangat sederhana terkait orang, binatang dan benda</i> 6. Guru memberikan kesempatan untuk mengidentifikasi sebanyak mungkin hal yang belum dipahami, dimulai dari pertanyaan faktual sampai ke pertanyaan yang bersifat hipotetik. Pertanyaan ini tetap berkaitan dengan materi <i>menyusun Descriptive Text sangat sederhana terkait orang, binatang dan benda (HOTS)</i> 7. Peserta didik diberi kesempatan untuk mendiskusikan, mengumpulkan informasi, mempresentasikan ulang, dan saling bertukar informasi mengenai <i>menyusun Descriptive Text sangat sederhana terkait orang, binatang dan benda. (Collecting information and Problem solving)</i> 8. <i>Melalui Whatsapp group</i>, peserta didik mempresentasikan hasil kerjanya kemudian ditanggapi peserta didik yang lainnya (<i>Communication</i>) 9. Guru dan peserta didik membuat kesimpulan tentang hal-hal yang telah dipelajari terkait <i>menyusun Descriptive Text sangat sederhana terkait orang, binatang dan benda</i>. Peserta didik kemudian diberi kesempatan untuk menanyakan kembali hal-hal yang belum dipahami (<i>Creativity</i>)
PENUTUP	<ol style="list-style-type: none"> 10. Guru bersama peserta didik menyimpulkan pokok materi yang telah dipelajari. 11. Guru menyampaikan rencana pembelajaran pada pertemuan berikutnya dan mengajak peserta didik untuk melakukan doa penutup

C. PENILAIAN

Penilaian terhadap materi ini dapat dilakukan sesuai kebutuhan guru yaitu dari pengamatan sikap, tes pengetahuan (berupa tes tulis) dan presentasi unjuk kerja/hasil karya atau proyek dengan rubrik penilain sebagai nilai ketrampilan.

Miami, Februari 2021

Mengetahui,
Kepala SMP Oke

Guru Bahasa Inggris

Jon Snow, S.Pd., M.Pd.
NIP. 123456678

Refvy S.Pd.
NIP. 2222222